

# La Más Valiosa Contribución al Centenario de la Guerra del 56

## Objetivos de FOBA el 1o. de Mayo

La Federación Nacional de Obreros Bananeros y Anexos, (FOBA) afiliada a la C.G.T.C., llevará a cabo el Primero de Mayo dos desfiles uno en Puerto Cortés y otro en Golfito y en Quepos un mitin público. Los objetivos por los cuales luchará en dichos actos, son los siguientes:

- Por la unidad de los bananeros, que es el medio más eficaz para alcanzar sus reivindicaciones.
- Por el Fuero Sindical y por garantías efectivas a la libertad sindical.
- Por la Coexistencia pacífica de todos los pueblos y por el desarme mundial.
- Por la Independencia Nacional.
- Contra la crisis económica y contra el paro forzoso.
- Por aumento del salario mínimo de un 25%; para el trabajo que se realiza por pieza, tarea o destajo en un 30% y en un 15% para los salarios menores de ₡ 800.00 al mes.
- Por viviendas baratas para todos los trabajadores y por la reparación inmediata de las que están en mal estado.
- Por la extensión inmediata del Seguro Social para todos los bananeros.

La FOBA invita a la FETRABA y sus organizaciones afiliadas a sumarse a nuestros desfiles, agitando sus propios objetivos de lucha y les ofrecemos nuestras tribunas para que un orador de la FETRABA exponga libremente su programa de reivindicaciones para los trabajadores.

## GLOBO CON CAMARA FOTOGRAFICA

Los periódicos del día siguiente ocultaron el hecho y trataron de desvirtuarlo informando que se trataba de una avioneta del ejército de los Estados Unidos. La misma "Prensa Libre" trató de rectificar después. Indudablemente, la Embajada yanqui intervino para echarle tierra al accidente sufrido por el globo, el que de todos modos ya había sido visto también en el aire sobre las poblaciones del Pacífico Sur.

Como recordarán nuestros lectores, estos globos de la Armada Norteamericana fueron motivo de un grave incidente diplomático entre los Estados Unidos y la Unión Soviética. El Gobierno soviético denunció que tales globos no sólo significaban un grave peligro para la navegación aérea en los países socialistas sino que también

eran instrumentos de espionaje puesto que estaban equipados con cámaras fotográficas. El Gobierno norteamericano negó lo de las cámaras fotográficas y alegó que tales globos sólo tenían objetivos científicos, de estudio de las condiciones meteorológicas. De aquí el gran interés de ocultar lo de la caída de uno de esos globos en nuestro país.

El Gobierno soviético ha opuesto reparos a la llamada "política de cielos abiertos" del Presidente Eisenhower precisamente porque puede convertirse en un medio de espionaje más abierto y peligroso que el que se realiza por medio de estos globos.

Por otro lado, si estos globos están cruzando nuestros cielos, también significan un grave peligro para la navegación aérea del país.

ES EL FOLLETO ESCRITO POR "PEDRO SOTO" Y QUE YA ESTA CIRCULANDO

Ha llegado a la dirección de este periódico, un ejemplar de un pequeño libro titulado "LOS ESTADOS UNIDOS Y LA CAMPAÑA NACIONAL 1856-1857. ACUSACION ANTE LA HISTORIA", redactado al decir del prólogo, por un distinguido intelectual costarricense que ha usado el pseudónimo de "Pedro Soto", para evitar represalias de parte del Gobierno.

El mencionado librito es presentado por los señores Manuel Mora, Carlos Luis Fallas, Eduardo Mora y Arnoldo Ferreto, quienes manifiestan que la interpretación histórica del mencionado libro tiene su completa aprobación, y que por lo tanto recomiendan su lectura al pueblo de Costa Rica.

Cree sinceramente la dirección de "ADELANTE" que la más importante contribución dada al Centenario de nuestra Gloriosa Batalla contra los invasores yanquis en 1856, la ha dado el señor "Pedro Soto" con ese documentado estudio y rigurosa interpretación de los hechos.

A pesar de las dimensiones del mencionado librito, al través de 25 capítulos se recogen los más importantes documentos de la campaña, algunos de los cuales eran desconocidos para la mayor parte de los costarricenses.

Después de conocido este estudio sólo por mala fe se podrá afirmar que los Estados Unidos no tuvieron nada que ver en nuestra guerra de 1856, como lo afirmó el Presidente Figueres en la celebración de Santa Rosa y en la Plaza General Cañas.

El librito ha sido puesto a la venta a un colón el ejemplar.